

Reutlinger General-Anzeiger

Montag, 13. Mai 2013

MOTORSPORT

12.05.2013 - 19:19 Uhr

MOTO-CROSS

Pourcel gewinnt Schlammsschlacht

Reutlingen. Der Franzose Sebastien Pourcel gewann beim Reutlinger Moto-Cross die Tageswertung in der ADAC-MX-Masters-Serie. In der Schlammsschlacht musste der zweite Lauf kurz vor Schluss aus Sicherheitsgründen abgebrochen, kam aber in der Reihenfolge der Fahrer zum Zeitpunkt des Abbruchs in die Wertung.

"Auf der Strecke war es unglaublich", sagte der KTM-Fahrer, der den zweiten Lauf gewann. Im ersten Durchgang hatte der Weilheimer Max Nagl die Nase vorn. Der Top-Favorit wurde im zweiten Durchgang durch zwei Fahrfehler zurückgeworfen. Lokalmatador Kai Haase vom 1. RMC Reutlingen erreichte den 23. Rang. Im ADAC Youngster Cup sicherte sich der Pleidelsheimer Lars Reuther (KTM) beide Lauf-Siege sowie Rang eins in der Tageswertung. Beide Freestyle-Shows fielen aus, weil der nasse Untergrund zu rutschig war, um die Sprung-Akrobatik zu zeigen. Am Wochenende kamen insgesamt 5000 Zuschauer auf die Strecke am Sportpark.

"Angesichts des Regenwetters können wir mit dieser Besucherzahl absolut leben", bilanzierte der RMC-Vorsitzende Michael Saur. (eye)

DAS KÖNNTE SIE AUCH INTERESSIEREN

**Reutlinger
General-Anzeiger**